



**8 Pièces**

**280 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1630A**

**3 750 000 €**

**Eygalières**

Maison à vendre (13810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Eygalières, à seulement 5 mn du village. Propriété de plain-pied, de style contemporain d'environ 280 m<sup>2</sup>, vue exceptionnelle face aux Alpilles, au coeur d'un magnifique parc arboré d'essences méditerranéennes d'environ 2,5 ha. Permis de construire accordé pour 70 m<sup>2</sup> de construction additionnelle. La propriété se compose d'un Mas principal et d'un Mazet. Le Mas principal dessert 1 vaste salle de réception ouverte sur grande terrasse avec vue dominante sur les Alpilles. Cuisine équipée indépendante ouverte sur terrasse. 1 suite parentale avec sa salle de bains. 2 chambres avec salle d'eau. 1 ...

Eygalières, just 5 minutes from the village. Single-storey property, contemporary style of around 280 m<sup>2</sup>, exceptional view facing the Alpilles, in the heart of a magnificent park planted with Mediterranean species of around 2.5 ha. Building permit granted for 70 m<sup>2</sup> of additional construction. The property consists of a main Mas and a Mazet. The main Mas serves 1 large reception room opening onto a large terrace with a dominant view of the Alpilles. Independent fitted kitchen opening onto the terrace. 1 master suite with its bathroom. 2 bedrooms with shower room. 1 large reading / TV lounge ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

